

Magdeburg

Beteiligung mit Wirkung ist online

[27.03.2024] Über Möglichkeiten der Mitwirkung können sich Bürger der Stadt Magdeburg jetzt online informieren. Eine neue Beteiligungsplattform steht in den Startlöchern.

Im Dezember 2023 hat der Magdeburger Stadtrat das Konzept „Beteiligung mit Wirkung“ beschlossen. Derzeit erfolgt die sukzessive Umsetzung des Beteiligungskonzepts innerhalb der Verwaltung. Dazu gehört nach Angaben der Stadt auch die jetzt erfolgte Freischaltung von neuen Internet-Seiten, auf denen sich die Bürgerinnen und Bürger anhand von Steckbriefen über aktuelle Vorhaben, Projekte und Planungen sowie Möglichkeiten der Mitwirkung informieren können

„Mit der Freischaltung setzen wir einen weiteren Schritt bei der Realisierung des Beteiligungskonzepts um, damit Wünsche und Anliegen der Bürgerinnen und Bürger noch stärker in der Verwaltungsarbeit berücksichtigt werden“, begründet Oberbürgermeisterin Simone Borris die neuen Internet-Seiten. „Geplant ist auch ein Newsletter mit aktuellen Terminen, Ergebnissen bisheriger Beteiligungsprozesse und -formate sowie mit Informationen zu geplanten Vorhaben.“ Zudem soll im April 2024 eine Online-Beteiligungsplattform starten.

(bw)

Stichwörter: E-Partizipation, Magdeburg